



26.11.2013

## Frage 3

Sind die im Bundesmodellprojekt entwickelten Qualitätsindikatoren praktisch erprobt?

- Ja. Im Rahmen des Bundesmodellprojekts wurden die Indikatoren in 48 Pflegeeinrichtungen erprobt. Die Erfahrungen der Einrichtungen bei der Anwendung sind in die Projektergebnisse eingeflossen.
- Es gab inzwischen zwei lokale Folgeprojekte in Nordrhein-Westfalen mit zusammen über 100 weiteren Einrichtungen, in denen die Praktikabilität bestätigt wurde.
- Diese bestehenden Projekte wurden darüber hinaus bundesweit ausgeweitet.

